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新規就農者の支援について 町　　長

職員のための職場環境改善に
ついて

町　　長

１．学校教育について
教 育 長
町　　長

２．公園遊具の維持管理に
　　ついて

町　　長

①新型コロナウイルス感染症
に対応した避難所開設訓練に
ついて

町　　長

②佐々町立診療所小児発達専
門外来開設後の状況について

町　　長
関係課長

③小春橋に隣接する河川公園
の色あせた新幹線トイレ補修
工事の計画等について

町　　長
関係課長
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1

①農業に興味を持ち、異業種から転職して就農される方には、
　経営開始に伴う初期費用の支援制度が国においては新設され
　ているが、町独自の支援策について伺いたい。
②農業に興味がある地域おこし協力隊を受入れ、農業活性化に
　取り組むことについて見解を伺いたい。
③新規就農者へのサポート体制について伺いたい。
④佐々町以外からの新規就農者は住居の確保も課題であり、空
　き家の情報提供や公営住宅への入居についても配慮すべきと
　考えるが、見解を伺いたい。
⑤農地取得については、下限面積も大きな課題であり、下限面
　積の緩和についての見解を伺いたい。

１　番

平田　康範
（一問一答）

①労働安全衛生法の改正により、ストレスチェックの義務化で
　本町も実施されているが、回答できる範囲での結果と、今後
　改善等が必要な事案がないか伺いたい。
②厚生労働省より労働時間の適正な把握のため、使用者が講じ
　る措置に関する基準が示されているが、時間外労働などは、
　どのように取り組みされているのか伺いたい。
③夜間役場の開所について、以前の質問に対しては十分に検討
　すると回答を得ているが、その後の検討結果と今後の方針等
　について伺いたい。

2

　佐々町学力調査の結果検証と学力向上対策は
・学力調査の概要と今回の結果について
・学力向上対策事業委託業務による分析検証について
・結果から見えてきた課題は
・学力向上対策として、今後どのように生かしていくのか
・コロナ禍での学校と教育行政の課題は ７　番

永安　文男
（一問一答）　でんでんパーク遊具事故について

・事故の概要について
・事故後の対応と措置状況について
・事故の原因分析と現在までの状況
・公園遊具の点検状況及び町内全公園の遊具の維持管理は
・再発防止など公園遊具に関する今後の方針

3

　先月、５月30日(月曜日)に３回目となる、新型コロナウイル
ス感染症に対応した避難所開設訓練は、佐々町地域交流センタ
ー１階(多目的室)にて、11時～17時迄に４回振り分けられて、
町内会長・町会議員・職員、会計年度任用職員参加のもと実施
された。訓練の内容は、従来通り避難者にコロナ禍における適
切なる対応であったが、全国で災害時に避難所においての女性
職員の必要性が重視されている。
　本町での対応策はどのようにお考えか伺いたい。

５　番

長谷川　忠
（一問一答）

　３月定例会にも一般質問をした、本年度４月より開設された
町立診療所における小児発達専門外来（月１回、第３金曜日10
時～16時(予約制)）が、２ヶ月程経過するが全体の利用者数や
本町の利用者数、松浦市・平戸市の方などの利用者数について
伺いたい。

　本町には、自然豊かな数多い公園施設が点在し、住民はもと
より他町からもお出で頂き大変喜ばしい限りで、先日、６月４
日・５日にコロナ禍にて３年振りに「花菖蒲まつり」が開催さ
れた。久しぶりに皿山直売所付近が賑やかな雰囲気であったの
ですが、小春橋に隣接する河川公園の緑豊かなる敷地に、長き
月日に劣化色あせた通称「新幹線トイレ」がやけに周囲の環境
に合わないように思えたのですが、住民の憩いの場でもある公
園のトイレ補修工事の計画予定はないのか伺いたい。
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１　小中学校給食の無償化に
　　向けた取り組みについて

町　　長
教 育 長

２　町内交通の充実に向けて
町　　長
関係課長

３　新型コロナ対策について
町　　長
関係課長

４　くらし・福祉の充実に向
　　けて

町　　長
教 育 長

１．災害対策について 町　　長

２．過去一般質問した
　　その後の進捗状況
　　について

町　　長
教 育 長
関係課長

３．行政事務の二重
　　チェックについて

町　　長
関係課長

北部に河川公園を 町　　長

菖蒲園の菖蒲について 町　　長

桜について 町　　長

4

①小中学校における食育の取り組みについて。
②学校給食費を払うことが困難な家庭はないのか。学童･生徒の
　食生活について。
③学校給食費無償化の為に、新規に必要となる費用はいくらか。
　政府補助金等は活用できるのか。

４　番

永田　勝美
（一問一答）

①高齢者外出支援、今後の改善について。
②町内循環バス(仮称)の今後の検討について。

①検査体制の充実・高齢者施設等への抗原キットの配布・ＰＣ
　Ｒ検査体制の充実について。
②失業・収入減少等、生活支援の取り組み。学生への応援事業
　の第２弾について。
③学校・保育所などの事情で通園・通学ができない児童が出た
　場合の保護者支援について。
④コロナ感染者支援および後遺症患者への対策について。
⑤コロナで子育てを支える保育所職員の賃金改善について。

①「生理の貧困」対策に関して、トイレへの設置の検討、提供
　を受けた用品の活用状況などについて。
②国保税均等割の引下げについて。
③就学援助制度の周知の手立てについて。

5

○防災行政無線について
○仮設住宅の予定地について

２　番

川副　剛
（一問一答）

○カーブミラーの設置状況について
○千本公園の駐車場のライン引き、舗装について
○通学路について

○阿武町の誤振込みが話題になったが、二重チェックが機能し
　ていなかったということであり、本町での公金を扱う事務作
　業の二重チェックは徹底されているのか伺いたい。

6

町長は、佐々川を中心としたまちづくりを推進しておられます
。河川敷を生かした桜堤の河津桜、そして市瀬の河川公園それ
から皿山公園とありますが、それより北部には何も作られてい
ません。以前も質問いたしましたが北部の方にも、楽しみなが
ら健康づくりに取り組める場が必要ではないかと思いますので
、是非考えていただきたい。

８　番

橋本　義雄
（一問一答）

花菖蒲祭りお疲れさまでした。菖蒲も満開でイベントも盛会の
うちに終えたかと思いますが、花の種類が減ったように思いま
す。何とか種類を増やして住民のみなさんに又佐々町に訪れる
皆さまに、よりきれいな菖蒲を見てもらえるような努力をされ
たらどうでしょうか。

神田の工場団地ののり面に移植してある桜について、以前質問
した際に、多くの桜の種類があるので名札をつけたらどうかと
質問した際、つけるようにします。ということで今日までつい
ていません。そこで地域の皆さんで設置しようということにな
りまして、準備を進めておられます。総数160本･品種が32あり
ます。そういう作業を進める中で、管理は、どこがするのか、
建設課なのか企画商工課なのか、ほかにあるのかお答えくださ
い。地域の方がそういった作業をなされているのに、草ぼうぼ
うというわけにはいかないのではないか。


